

Fecha: 14-01-2026  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl.: Las Últimas Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Los "neopinólogos" se quieren llevar puesto el 2026

Pág. : 20  
 Cm2: 292,5  
 VPE: \$ 1.608.675

Tiraje: 91.144  
 Lectoría: 224.906  
 Favorabilidad:  No Definida

**TIEMPO LIBRE**

Miércoles 14 de enero de 2026 / Las Últimas Noticias

**COMENTARIO DE TV**


## Los "neopinólogos" se quieren llevar puesto el 2026

**H**ay que reconocerle algo a Chilevisión, TV+ y Mega. Y es el aporte que están haciendo en cuanto al tiraje a la chimenea "rostro". Se trata de chicos y chicas que vienen detrás de Danilo 21, cuya consagración resultó meteórica.

En el trasnoche "Noche de suerte" (TV+) una de las caras nuevas es **José Manuel "Cuco" Cerdá** (hermano de Rai). Además de su admirable labia, otro grato rasgo suyo es una corrección que lo hace parecer un viajero en el tiempo. Es como si este campeón chileno de motocross fuera un caballero muy joven, que parece venir de los años 50.

Inmediatamente antes de ese espacio está disponible desde este 5 de enero por dicha casa televisiva "Quízás no sea nada", que también es conocido como "Las noches de Porcel TV". Lo conduce **Jorge Aldoney**, el participante de la primera temporada de "Gran hermano" de Chilevisión, que tuvo



JONEY, ISI O, ADOLEFO SOMMER Y JORGE ES DE ROTO JUNTO A UN GRAN INVITADO.

En TV+ Jorge Aldoney está confirmado las condiciones televisivas que mostró en "Gran hermano".

ese certamen de belleza en Bolivia, este 5 de febrero. Atentos con ella porque, desde ya se los digo (y, por supuesto, si ella decidiera tomar este camino): es la futura gran figura femenina de la mal llamada caja idiota.

Coni, por su parte, se ha dedicado exitosamente al apasionante rubro de los viajes, pero en "El VAR" ha demostrado un criterio y un encanto que la posicionaría demasiado bien en este medio.

Entre los varones me quedo con **Nicolás Davidson y Camilo González**, actual rey del Festival de Viña. Ambos pueden ser muy divertidos cuando quieren, pero también volver sus lenguas katana de samurái cuando la ocasión así lo requiere.

Cierro con la cautivadora **Nati Blaschke**, a cargo de reacts de programas como "El internado" y "Only fama", de Mega. Suele llamar más la atención ella con sus acotaciones y carisma que los rostros "oficiales", los del televisor.

Hay muchos más, claro. Y vendrán más columnas para certificar cómo van brillando.

una relación allí con Skar Labra (hoy en "Fiebre de baile"). Este ingeniero comercial refrenda acá una versatilidad que lo hace capaz de ser tanto un ceremonioso presentador como un anfitrión con un desparpajo y gracia más acorde a su corta edad (28).

Lo de Chilevisión viene todo en un programa satélite de su gran chiche, "Fiebre de baile": "El VAR. El after

del baile". Por allí han desfilado creadores de contenido e influencers que han refrescado la pantalla y sorprendido con opiniones sumamente lúidas acerca del referido estelar.

Tengo que aplaudir los cometidos de dos periodistas, **Cristina Aviles y Coni Fueyo**. La primera es la actual reina Hispanoamericana Chile y representará a nuestro país en